

## **Nachwuchs Bergsport**

Claudia Lampert



## **Jahresbericht 2022**

Das Vereinsjahr 2022 war einmal mehr vollgepackt mit Aktivitäten für alle Altersklassen. Wie ihr unter anderem auch aus dem Tourenarchiv der LAV-Homepage entnehmen könnt, wurden von unseren Leiterinnen und Leitern insgesamt an die 73 Stunden, 22 Tage und 114 Klettertrainings geplant und durchgeführt. So gilt der Dank insbesondere diesen und weiteren Ehrenamtlichen, welche ihre Zeit und Engagement in unseren Nachwuchs investieren.

Der Aufbau unserer JuBe-Gruppe – Anlässe für erfahrene jugendliche Bergsportler – gestaltete sich hingegen noch etwas harzig. Einerseits fehlt eine diesbezüglich verantwortliche Leitungsperson, andererseits hält sich auch die Motivation und Zulauf der Jugendlichen in Grenzen. Aber wir geben nicht so schnell auf und bleiben dran! So ergeht auch für das nächste Vereinsjahr der Aufruf an alle unsere Mitglieder, Jugendliche auf dieses neue Format aufmerksam zu machen und sie zumindest zur Teilnahme an einem Schnupperevent zu motivieren.

Unser Konzept der Klettergruppen scheint seine ersten Früchte zu tragen. So traten einige unserer talentierten Kletterer auch dem Eiskletterteam bei und konnten dort schon in ihrer ersten Saison atemberaubende Ergebnisse erzielen.

Das Interesse an den Klettertrainings ist ungebrochen. Wie allgemein bekannt, boomt der Klettersport überall, und erhält in Liechtenstein noch Anschub durch die Umsetzung der Kletterhalle. Wir hoffen, dass wir der steigenden Nachfrage dann mittelfristig auch nachkommen können.